

Semangat dan Keikhlasan Pahlawan, ASN Lapas Terbuka Kendal Ikuti Upacara Penuh Khidmat

Narsono Son - KENDAL.INDONESIASATU.ID

Nov 10, 2022 - 18:13



Semangat dan Keikhlasan Pahlawan, ASN Lapas Terbuka Kendal Ikuti Upacara Penuh Khidmat

KENDAL - Hari Pahlawan setiap tahun diperingati agar menjadi renungan untuk menemukan kembali semangat para Pahlawan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, Kamis (10/11/2022).

kegiatan bertempat di halaman kantor, jajaran ASN Lapas Terbuka Kendal ikuti pelaksanaan Upacara Bendera Peringatan Hari Pahlawan Ke – 77 dengan penuh khidmat.



Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy pada kesempatan ini bertindak sebagai Pembina Upacara, sementara tanggung jawab sebagai Perwira Upacara dipercayakan kepada Kepala Sub Bagian Tata Usaha, Much Ghina Soekarna dan Kepala Urusan Umum, Budiyanto bertugas sebagai Komandan Upacara Peringatan Hari Pahlawan.

"Bahwa dari para Pejuang yang gugur dalam merebut serta mempertahankan kemerdekaan sangat penting diresapi semangat dan keikhlasannya," ungkapnya.

"Para Pejuang telah berkorban sampai tetes darah penghabisan untuk kemerdekaan yang sesungguhnya dan bukan pemberian dari siapapun, melainkan Berkat dan Rahmat Tuhan Yang Maha Kuasa," tambah Rusdedy.

Lebih lanjut, Kalapas menyampaikan bahwa saat ini masih dalam perjuangan besar menaklukan berbagai ancaman dan tantangan, seperti pemanasan global yang memicu berbagai bencana alam serta kelangkaan pangan, energi dan air bersih yang perlu dihadapi dengan persiapan yang sungguh-sungguh.

"Kita harus meneruskan pengembangan dan pemanfaatan energi baru dan terbarukan. Melakukan pengembangan sumber pangan berbasis potensi dan kearifan lokal sebagai solusi pemenuhan kebutuhan pangan dan memperkuat keragaman pangan," lanjut Rusdedy.

Dalam peringatan Hari Pahlawan yang mengambil tema Pahlawanku Teladanku dan semangat "Pulih lebih cepat, Bangkit Lebih Kuat" diharapkan dapat

memberikan energi tambahan segenap elemen bangsa untuk bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat.

“Mari kita jadikan momentum peringatan Hari Pahlawan 2022 untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai dan mengisi kemerdekaan dengan menjadi Pahlawan yang dimulai dari diri sendiri, keluarga dan lingkungan sekitar. Jadikanlah semangat dan nilai-nilai Kepahlawanan sebagai inspirasi dalam setiap langkah hidup dan kehidupan kita bersama,” pungkas Rusdedy.

(N.Son/***)